

Des organisations du monde entier félicitent le Congrès du Parti à Cuba



Photo: ACN

La Havane, 20 avril (RHC)- Diverses organisations du monde entier ont envoyé des messages de félicitations au 8e Congrès du Parti Communiste de Cuba qui a pris fin à La Havane, ce lundi.

Le site web du ministère des Affaires étrangères cite entre autres un communiqué des organisations de Cubains vivant au Portugal. Cette organisation a salué la grande réunion et décrit le PCC comme une «véritable alternative pour affronter les structures capitalistes de domination et de pillage, et préserver la souveraineté».

Le texte prône la continuité historique de la Révolution et insiste sur l'importance de changer tout ce qui doit l'être, dans l'intérêt du peuple cubain.

De même, le groupe d'amitié Liberia-Cuba a publié une déclaration de solidarité au sujet du congrès du PCC.

La déclaration ratifie son soutien au processus révolutionnaire et condamne le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

De son côté, le Comité central du Parti du peuple cambodgien a adressé «ses plus sincères félicitations et ses meilleurs vœux au 8e Congrès».

De même, le parti travailliste de la Dominique a décrit le congrès comme une occasion de «maintenir et d'améliorer les politiques de développement », ainsi que de promouvoir de nouvelles stratégies afin de renforcer le mouvement socialiste.

Selon le site web de l'Assemblée Nationale, jusqu'à présent, plus de 80 partis et mouvements internationaux ont mis en exergue l'importance du Congrès.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254674-des-organisations-du-monde-entier-felicitent-le-congres-du-parti-a-cuba>



Radio Habana Cuba